

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena berkat rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan tugas akhir ini dengan judul “Analisis Pengaruh *Cash Position*, *Return On Asset (ROA)*, *Debt To Equity Ratio (DER)*, *Firm Size* Dan *Growth* Terhadap *Dividend Payout Ratio* Pada Perusahaan Rokok Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2012 - 2016”. Shalawat beserta salam semoga senantiasa terlimpah curahkan kepada Nabi Muhammad SAW, kepada keluarganya, para sahabatnya dan kepada umatnya hingga akhir zaman.

Penulisan tugas akhir ini diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Manajemen Bisnis, Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika Telkom University. Dalam penyusunan dan penulisan tugas akhir ini penulis menyadari tidak terlepas dari bantuan, bimbingan serta dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih yang sebanyak – banyaknya kepada yang terhormat:

1. Ibu Irni Yunita, ST, MM selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu di tengah kesibukan kegiatan sehari – hari beliau untuk memberikan bimbingan, pengetahuan, arahan, kritik, saran dan semangat kepada penulis sehingga tugas akhir ini dapat terselesaikan.
2. Ibu Andrieta Shintia Dewi, S.Pd.,M.M dan Ibu Tieka Trikartika Gustyana, SE.,MM selaku dosen penguji sidang tugas akhir yang telah banyak memberikan masukan kepada tugas akhir penulis sehingga dapat menyempurnakan tugas akhir ini.
3. Ayahanda dan ibunda tercinta, Umar Siang, SH. dan Rahmania, SH yang senantiasa selalu memberikan dukungan dan doa kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini, serta adik penulis, Andy Dwyan Saputra, Aldy Amartya Saputra, dan Sri Mulyati Putri yang menjadi semangat utama penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
4. Anjani P Lestari yang senantiasa memberikan dukungan, motivasi dan doa kepada penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini.

5. Silvia Amanda, Silvana Adinda, Agi Pradana dan Dellano Jerry yang selalu memberikan support kepada penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
6. Serta semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu, yang turut membantu terselesaikannya tugas akhir ini.

Semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlipat ganda kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini. Mengingat keterbatasan kemampuan yang penulis miliki, maka penulis menyadari bahwa penyusunan tugas akhir ini masih jauh dari kesempurnaan. Maka dari itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang dapat membangun sebagai bahan perbaikan di masa yang akan datang. Akhir kata, penulis berharap semoga tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi kita semua khususnya bagi pihak – pihak yang membutuhkan.

Bandung, 25 Agustus 2017

Penulis,

Angga Saputra